



INFRAESTRUCTURAS

Rudi pide ayuda a la UE para reabrir el Canfranc

Aragón ha solicitado de nuevo ayuda a la Unión Europea para impulsar la reapertura del Canfranc, el túnel ferroviario transfronterizo que lleva cerrado desde hace cuarenta años. El Gobierno aragonés y el de la región francesa de Aquitania van de la mano en esta nueva búsqueda de apoyo europeo. Piden a la UE tanto respaldo financiero como técnico. El último paso que han dado, según han informado fuentes del Gobierno aragonés, ha sido una reunión en Bruselas con miembros de la Comisión de Transportes de la UE para trasladarles la necesidad de apostar por esta infraestructura. **ABC**